Excélsior Sección: Nacional 2023-07-27 02:41:51

221 cm2

Página: 2 \$13,492.42

1/2

Vivo con lo justo para sostener a mi familia: Israel Rivas

El 6 de noviembre de 2019, un grupo de padres de familia, acompañados por sus hijos enfermos de cáncer, acudieron al Senado para pedir a los legisladores que no desaparecieran el Seguro Popular, porque iban a quedarse sin el abastecimiento de sus medicamentos, pero los senadores del oficialismo se negaron a hablar con ellos y la voz de Israel Rivas Bastidas, uno de los padres de familia plantados por los senadores, fue tan contundente que

destacó.

Hoy, a tres años y ocho meses de iniciar la lucha por lograr que el gobierno mexicano, encabezado por Morena, entregue oportunamente los medicamentos oncológicos a las niñas y niños que lo necesitan en los hospitales públicos, Israel Rivas Bastidas es uno de los tres ciudadanos que han decidido participar en el proceso interno del Frente Amplio por México (FAM) en busca de coordinarlo y, en

2024, convertirse en candidato presidencial de la oposición.

El objetivo, explica, es poner como alta prioridad la mejora del sistema de salud del país y la impostergable obligación del gobierno federal de garantizar la salud de todos los

mexicanos, pero sobre todo de aquellos que luchan cada día por ganar vida, como los niños con cáncer.

Y desde la trinchera del ciudadano compite frente a otros dos colegas que buscan romper el monopolio de los partidos, pero en desventaja.

"Nosotros no hemos salido de la Ciudad de México, porque no tenemos ni el recurso ni el tiempo necesario; somos ciudadanos, no tenemos el respaldo de ningún partido po-

lítico que nos pueda financiar, solventar algún tipo de agenda que nos permita viajar por todo el país; tampoco percibo un sueldo que me permita solventar los gastos en fin de semana, porque vivo como cualquier ciudadano, de manera justa para el sostenimiento de mi familia", platica a

Excélsior.

Y en esta lucha, las organizaciones sociales son sus principales aliadas. "Hacemos lo mismo que cuando

recolectamos las firmas para la iniciativa ciudadana para legislar en favor de los niños con cáncer, que es a través de reuniones virtuales con otras organizaciones y personas de la sociedad civil interesadas en apoyar", explica.



Somos ciudadanos, no tenemos el respaldo de ningún partido político que nos pueda financiar, solventar algún tipo de agenda."

ISRAEL RIVAS BASTIDAS

ASPIRANTE A COORDINAR EL FAM





Excélsior Sección: Nacional 2023-07-27 02:41:51

221 cm2

Página: 2 \$13,492.42

2/2



Israel Rivas participó en las protestas contra la desaparición del Seguro Popular y por medicamentos para niños con cáncer.

